

週報

神の慰めについて

神は、どのような苦しみのときにも、私たちを慰めてくださいます。こうして、私たちも、自分自身が神から受ける慰めによって、どのような苦しみの中にいる人をも慰めることができるのです。（第二コリント一の四）

こひつじ

第40巻 7号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

二名、合計八一名(男二四、五七)。技術者とその家族が移住の予定でそれに子どもが九名、合わせて九〇名でした。

台湾のクリスチヤン人口は一パーセントと言われますので、一人に一人がクリスチヤンです。

台湾の方たちの教会が建設される予定だとも聞きますが、近隣の教会に出席される方も多くあると思います。

現在、私たちの教会には、二家族が来てくださっています。

最初の夫婦は、前に紹介したベニーサンとミッシエルさんです。二人はマレーシアの出身です。英語が主ですが、日本語もかなりおできになります。ミッシエルさんのおなかには赤ちゃんがいます。ぶじ出産が迎えられるようにお祈りください。

次は、台湾から来られたジャン

(江恩宏)さんとチン(陳宜喧)さん。ふたりのお子さんがいます。

コリント一の一四から神の慰めについて語りました。

ご存じのように半導体受託製造の世界最大手、台湾積体電路製造(TSMC)が熊本県菊陽町で建設され、いよいよ稼働始めます(工場は、大津の教会から車で五分の所にあります)。台湾から数百名の

今日の礼拝

- 第一礼拝は午前一〇時から、第二礼拝は午前一一時から。
- 教会学校は午前一一〇時から。
- 説教は米村牧師。

先週の礼拝

- 司会は西岡潤也さん、奏楽は西岡なおみさんでした。説教は第二コリント一の一四から神の慰めについて語りました。

新来会者

- 次は、台湾から来られたジャン(江恩宏)さんとチン(陳宜喧)さん。ふたりのお子さんがいます。
- ヨジエ君(八歳)、ヨジユン君(三歳)です。ジャンさんとチンさんは、どちらも日本語が自由です。
- ぜひ、お交わりください。
- 近く、皆さんの歓迎会をしたいと思っています。

先週の出席

- 第一礼拝が三九名、第二が四四名であります。